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Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
Frau Dr. Dohrn informiert, dass die Laterne am Pracherdamm/Von-Helms-Straße noch defekt 
sei.

Frau Kählert informiert, dass die Buslinie zum Gebiet Oha in der Zeit der Sanierung der L110 
leider nicht fahren werde. Sie fahre nur vom Bahnhof bis zum Aalkamp und wieder zurück. Für 
die Schulkinder aus Ellerhoop würden Sammeltaxis eingerichtet werden.

Herr Stümer wünsche sich, dass die Anwohner bei Straßensperrungen informiert würden. Dies 
ist bei der Sperrung des Neuendeicher Wegs nicht geschehen.
Herr Goetze und Frau Kählert entgegnen, dass dies geprüft werde.
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